



福山市立加茂小学校
第4学年通信 No.10
2025年(令和7年)
11月13日(木)

音楽発表会ありがとうございました♪

子どもたちはこれまでの練習の成果を堂々と発表することができました。

これまでの努力と成長を感じるすばらしい発表となりました。保護者の皆様には、温かく見守り励ましていただきありがとうございました。音楽発表会でつけた力を今後の学習にも生かしていきます。

◎児童の作文より

わたしが音楽発表会に向けてがんばったことは、学校の練習だけではけんばんがうまくできなかったからたまに家に持って帰ったり、友達と休憩時間に一緒に練習したりしていました。

家にもって帰った時にお父さんやお母さんに聞いてもらったりうまくできていないところはタブレットを使って先生が送ってくれたどうがなどをみて練習をしました。

最初は、難しくてひけなかったけど、練習をしていくうちにひけるようになりました。体育館での練習のときはひけるようになっていたので、自信をもってひけました。

本番ではお母さんやお父さんやたくさんの人の前で演奏したけど、あまり緊張しませんでした。練習をたくさんしたから自信をもってできたのかと思います。来年は学年が上がって難しくなるかもしれないけど、また練習を頑張ってまちがえないようにします。

わたしは、音楽発表会では今までの成果120%出せました。

その120%を出すためにがんばったことは、声を大きくして歌ったり指揮者を見ながら歌ったりしたことです。特に私は大きな声で歌うのが苦手で難しかった音楽発表会では一番大きい声が出たと思います。

合奏ではキーボードをしました。おぼえるのが少し時間がかったけれどそのかわりに1つもまちがわずにできて練習して良かったなと思いました。

合唱はみんなで会わせないといまくいかないし練習では少し不安だったけれど、本番はみんなそろって歌えてとても安心したし、音楽発表会をがんばってよかったです。

5年生になっても4年生でがんばったことや工夫を忘れないで歌と合奏を頑張りたいとおもいました。音楽発表会たのしかったです。

私は、音楽発表会をしました。練習の時は緊張しなかったけど、本番になると胸がバクバクして緊張も高まりました。私は、人前に出ると笑ってしまうので、笑ってしまわないように我慢しました。

合唱では、パレードホッホーは楽しく歌って、小さな勇気は感情を込めて歌いました。歌っているときに加地先生に言わされた、「口は細く開ける」を思い出して真似して歌いました。加地先生にとても助けられました。

合奏はとにかく全力でがんばりました。リズムをとって演奏しました。

次の音楽発表会もがんばりたいです。